



## COMMUNIQUE ACTION DU 21 AVRIL

### UN DDFIP MENTEUR, IRRESPONSABLE, MEPRISANT, INDECENT mais CON...TENT

Près d'une centaine d'agents ont interpellé le DDFIP dans la cour de l'hôtel des finances à Créteil pour exiger le retrait du projet du DDFIP de fusionner les RAN dans le département.

Malgré des témoignages poignants sur les conséquences de ce projet, sur la souffrance au travail de plus en plus d'agents, sur leur démotivation, le DDFIP a prétendu défendre le service public en prenant cette décision.

Sous la huée des manifestants il a du accepter la proposition de la CGT de surseoir à la convocation du CTL et de mettre en place, comme le précise la note DG, un groupe de travail et de réflexion sur l'intérêt d'une telle réforme.

La CGT a demandé que soient associés le médecin de prévention ou le coordonnateur régional et l'inspecteur santé sécurité au travail.

### **Plus que jamais nous avons besoin de votre soutien pour exiger le retrait pur et simple de la fusion des RAN**

C'est à cause de sa décision que les agents ont du, avec sacrifice se mettre en grève aujourd'hui, aussi la CGT a demandé que cette journée soit banalisée en autorisation d'absence.

Le DDFIP a refusé de faire droit à notre demande.

